

Tips Menjaga Diri dan Terhindar dari Omicron

Kita wajib memberikan perlindungan ekstra untuk menjaga diri dan orang di sekeliling.

JAKARTA(IM) - Covid-19 varian Omicron tidak cuma menjadi kabar dari negara jauh, tetapi sudah ada di negara kita. Melakukan langkah ekstra untuk menjaga diri sendiri dan orang di sekeliling menjadi penting.

Bukan berarti seseorang tidak boleh berjumpa siapa-pun. Kontak dengan keluarga dan sahabat pada saat pandemi bagaimanapun merupakan kebutuhan. Dengan catatan, perhatikan protokol kesehatan saat bertemu orang lain. Kabar baiknya, ini bukan

lagi awal 2020 ketika dunia terkejut dengan kehadiran Covid-19. Ada banyak hal yang bisa dijadikan senjata melawan virus, meski semua hal tetap harus dilakukan dengan hati-hati.

Salah satu contoh sederhana, seseorang bisa memilih masker yang menawarkan perlindungan lebih baik. Saat bepergian, pakai masker ganda atau masker N95. Pastikan ukurannya pas menutupi hidungnya dan mulut.

Jika memungkinkan, laku-

kan tes Covid-19 sebelum bertandang ke acara tertentu seperti kumpul keluarga. Terutama, apabila di antara orang yang akan dijumpai termasuk kelompok yang rentan terinfeksi Covid-19.

Sebelum bepergian jarak jauh, pastikan sudah mendapat vaksin, teruji negatif Covid-19, dan tidak mengalami gejala. Setelah bepergian, buat rencana melakukan isolasi mandiri sesuai dengan anjuran pemerintah.

Mungkin bagi warga di

perkotaan, mendapatkan vaksin sangat mudah. Nyatanya, masih ada miliaran orang di dunia yang masih berjuang untuk mendapatkan aksesnya. Anda bisa berbuat sesuatu dengan tenaga atau dana yang dimiliki.

Misalnya, menjadi sukarelawan dengan cara bergabung dalam organisasi lokal untuk membantu orang lain mengakses vaksin. Bisa juga dengan cara menyumbang untuk inisiatif vaksin global, dikutip dari laman Slate. ● tom

SAMBUNGAN

dari inflasi di DKI Jakarta.

Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) inflasi di ibu kota selama Januari - November 2021 sebesar 1,08%. Adapun, rerata inflasi nasional selama Januari-November 2021 sebesar 1,30%.

Ketua Umum Kadin DKI Jakarta, Diana Dewi mengatakan, penentuan revisi kenaikan UMP tersebut dilakukan sepihak oleh Anies.

“Kadin DKI Jakarta mendapatkan keluhan dari dunia usaha di Provinsi DKI Jakarta atas kenaikan UMP yang dilakukan sepihak oleh Pemprov DKI Jakarta,” kata Diana dalam keterangan tertulis, Minggu (19/12).

Diana mengatakan, kenaikan UMP 0,8 persen yang sebelumnya ditetapkan, dilakukan sesuai dengan keputusan Dewan Pengupahan DKI Jakarta. Kenaikan sebesar 0,8 persen sudah dibicarakan dari unsur organisasi pengusaha, pemerintah, serikat buruh dan akademisi pada November 2021.

“Penetapan UMP DKI Jakarta, yang dilakukan oleh Dewan Pengupahan DKI Jakarta sebesar Rp 4.453.935 sebagaimana diumumkan pada bulan November 2021 ini juga berpedoman pada PP Nomor 36 tahun 2021, kondisi ini harus dapat dipahami oleh semua pihak,” katanya.

Kebijakan menaikkan UMP

menjadi 5,1 persen dianggap tidak tepat bagi para pengusaha karena kenaikan upah tidak sebanding dengan kenaikan harga konsumsi rumah tangga.

Ia menegaskan bahwa Kadin DKI Jakarta akan mengikuti ketentuan UMP yang sudah ditetapkan oleh Dewan Pengupahan DKI Jakarta sebesar 0,8 persen.

Penolakan juga diungkapkan Wakil Ketua DPP Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) DKI Jakarta Nurjaman. Pihaknya akan menempuh jalur hukum agar keputusan Anies soal revisi UMP DKI Jakarta dapat dibatalkan.

“Kalau ternyata memaksakan kehendak untuk terus

merubah atau merevisi (UMP DKI Jakarta), kami tentunya selain melakukan upaya pendekatan, kami akan melakukan upaya-upaya hukum,” ujar Nurjaman saat dihubungi wartawan melalui, Minggu (19/12).

Guna menepuh jalur tersebut, Apindo DKI Jakarta hendak terlebih dahulu berdiskusi dengan para pengusaha dan stakeholder di wilayah tersebut yang nantinya akan terdampak dengan revisi UMP DKI Jakarta 2022.

Sementara Ketua Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal meminta seluruh gubernur di Indonesia bisa mencontoh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan yang

DARI HAL 1

menaikkan upah minimum para pekerja atau buruh. Ia meminta agar seluruh gubernur bisa merevisi upah minimum seperti yang dilakukan Anies terhadap UMP DKI Jakarta yang sebelumnya diputuskan 0,8 persen menjadi 5,1 persen.

“Apa yang dilakukan Gubernur Anies, adalah contoh tidak mengatasnamakan kekuasaan di atas kepentingan rakyat. Tidak mengatasnamakan negara kekuasaan di atas negara hukum,” kata Said dalam keterangan video, Sabtu (18/12).

Said mengancam, apabila gubernur lainnya tidak mengikuti revisi kebijakan upah minimum tersebut, para buruh akan melakukan mogok kerja. ● mar

TKW Indonesia Terima Warisan...

“Bukan hanya karna berita kematiannya, namun berita semakin heboh karna Chen Sung Young memberikan warisan

senilai 2 juta NTD kepada TKW asal Indonesia bernama Yuli,” demikian keterangan dari video yang diunggah akun In-

stagram @artis.indo_hits pada Sabtu (18/12).

Menurut video tersebut, Chen meninggalkan warisan

itu kepada Yuli karena kebaikan wanita itu merawatnya semasa dia hidup, seperti yang diperlihatkan dalam sebuah video.

“Atas kebaikan dan ketulusannya karena merawat Chen Sung Young selama masih hidup,” lanjut video tersebut. ● osm

MK Tidak Mau Lagi Adili Gugatan...

Cipta Kerja yang berisi soal Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

MK pada sidang Rabu (15/12) kemarin menyatakan terhadap permohonan pengujian materil yang diajukan oleh Pemohon a quo tidak relevan lagi untuk dilanjutkan pemeriksaannya, karena objek permohonan yang diajukan Pemohon tidak lagi sebagaimana substansi undang-undang yang dimohonkan pengujiannya. Sebab, MK pada 25 November 2021 sudah menyatakan UU Cipta Kerja inkonstitusional bersyarat.

“Putusan MK ini pada dasarnya mengatakan UU Cipta Kerja adalah inkonstitusional bersyarat, dalam arti selama jeda waktu 2 tahun ini

harus dipandang tidak bisa diberlakukan alias membeku,” tegas Bivitri.

Lalu bagaimana nasib Peraturan Pemerintah (PP) turunan UU Cipta Kerja? Menurut Bivitri, PP yang sudah ada memang tidak otomatis batal seperti dikatakan dalam butir ke-4 Amar Putusan, tetapi putusan harus dibaca secara utuh.

“Putusan yang sama menyatakan tidak boleh ada tindakan/kebijakan yang bersifat strategis dan berdampak luas”. Penerapan 45 PP dan 5 Perpres yang sudah ada itu pasti akan menimbulkan dampak luas, dalam arti berdampak pada warga, bukan hanya pebisnis. UU ini sendiri mengatakan bahwa isinya semua bersifat strategis. PP tetap eksis, ia

masih berdaya-laku (masih memiliki validity) tetapi ia tidak berdaya-guna (tidak memiliki efficacy),” terang Bivitri.

Oleh sebab itu, Bivitri menyatakan cara untuk mematuhi Putusan MK ini adalah dengan mendorong supaya UU Cipta Kerja tidak ‘diulang lagi’. Melainkan dibiarkan inkonstitusional dan pemerintah-DPR membuat berbagai UU baru sesuai dengan topik pengaturan (misalnya sesuai klaster, tetapi ini bisa didiskusikan) sesuai asas-asas pembentukan peraturan perundang-undangan.

“Bukan seperti mengetuk tanda ‘back’ sehingga akan menjadi lagu yang sama tetapi di-‘reset’ sehingga akan ada proses setting ulang,” beber Bivitri.

MK memberikan waktu 2

tahun kepada DPR-Pemerintah agar merevisi UU Cipta Kerja. Namun dengan beban masalah yang harus direvisi, jangka waktu 2 tahun itu bisa saja terlewat. Sebab, UU Cipta Kerja teralalu tebal, yaitu 1.187 halaman, mengubah 78 UU dan ada ketentuan-ketentuan baru. Apalagi mendekati Pemilu 2024 yang sangat massif, Bivitri memprediksi biasanya 2023 DPR sudah tidak konsentrasi.

“Ya bisa dan jangan takut untuk itu. Tidak perlu instan dan ambisius untuk melakukan perubahan. MK sudah menawarkan jalur alternatif kalau lewat 2 tahun, maka UU 11/2020 ini inkonstitusional secara permanen. Jadi tidak masalah, ambil saja ‘jalur’ ini,” cetus Bivitri.

Di sisi lain, Bivitri menyatakan Indonesia butuh kesejahteraan warga yang dihasilkan dari pembangunan yang berkelanjutan, tetapi bukan pertumbuhan ekonomi secara instan.

“Masalah dengan pertumbuhan ekonomi adalah ia hanya melihat statistik ekonomi seperti Produk Domestik Bruto (PDB atau GDP), tanpa melihat apakah perhitungan itu juga menjangkau keadilan ekonomi dan kualitas manusia dan lingkungan. Cara pandang yang digunakan dalam menyusun UU Cipta Kerja ini hanyalah statistik model itu, bahkan dengan cara instan, sehingga hanya bermanfaat bagi sebagian kecil pebisnis (oligarki),” ujar Bivitri. ● mar

Prada Yotam Bugiangge Diduga Membelot...

Pratu Lucky Y Matuan yang merupakan mantan anggota Yonif Raider400/Banteng Raiders

“Senjata api organik milik TNI AD dibawa kabur tanpa amunisi,” kata Kapendam XVII Cenderawasih Kol Inf Aqsha Erlangga di Jayapura, Minggu (19/12). Ia mengatakan dari laporan yang

diterima, Prada Yotam yang bertugas di Kompi C Senggi, Kabupaten Keerom, Papua, diketahui kabur saat mendapat tugas jaga pada Jumat (17/12) sekitar pukul 17.00 WIT

“Prada Yotam kabur membawa senpi SS1 tanpa membawa amunisi,” ujar Erlangga seraya menambahkan pencari-

an terhadap yang bersangkutan hingga kini masih dilakukan.

Belum diketahui motif Prada Yotam kabur karena dari laporan yang diterima, sebelumnya Prada Yotam sempat menerima telepon sebelum meninggalkan tempat tugasnya.

“Kasusnya hingga kini masih dialami dan pencarian

terhadap yang bersangkutan (Prada Yotam) masih dilakukan,” tutupnya.

Bergabungnya aparat TNI maupun polisi ke dalam TPNPB bukanlah hal yang baru karena sejak medio 1970 hingga 1980-an sudah terjadi. Salah satu contoh yang disebutkan adalah Seth Jafet

Rumkorem, seorang prajurit TNI dari Kostrad.

“Kemudian, Elieser Awom daei Brimob Kota Raja Papua di Tahun 1980an, Surabaya dari Battalion 753 Arfai Manokwari tahun 1990-an dan yang tinggalkan TNI-Polri dan bergabung ke TPNPB di tahun 1977. ● mar

Survei Capres 2021: Prabowo Juara...

23,2 persen, sementara tokoh nasional lainnya masih berada di bawah 20 persen.

“Jika survei SPIN periode Agustus 2021 di komparasi dengan survei saat ini, menunjukkan adanya pola peningkatan keterpilihan terhadap Prabowo sebesar 1,3 persen (21,9 menjadi 23,2),” kata Direktur SPIN, Igor Dirgantara dalam paparannya, Minggu (19/12).

Pola berbeda ditunjukkan Ganjar dan Anies dengan adanya penurunan dukungan terhadap masing-masing 3,0 persen untuk Ganjar (16,1 menjadi 13,1) dan 2,5 persen untuk Anies (15,6 menjadi 13,1).

Terlihat penurunan terhadap Ganjar lebih besar

bila dibanding dengan Anies. Meskipun demikian masih sangat terbuka peluang bagi para calon karena ada sebesar 18,3 persen yang belum dapat menentukan pilihannya.

Menurut Igor, Survei SPIN juga mencoba mengukur opini publik tentang tingkat kepastian (suitabilitas) para tokoh nasional tadi menjadi calon Presiden 2024. Publik punya parameter sendiri dalam mengukur tingkat kepastian. Penilaian publik berada diinterval 50 persen hingga 70 persen lebih.

“Bagi tingkat kepastian publik diminta untuk menilai siapa dari tokoh-tokoh nasional tadi yang pantas jadi calon Presiden. Dari variabel pertanyaan terse-

but ditemukan bahwa Prabowo memiliki persentase kepastian tertinggi, disusul Ganjar Pranowo, Anies, Airlangga, Sandi dan Puan,” katanya.

Untuk partai politik, PDIP masih menjadi pilihan utama pilihan publik. Kemudian disusul oleh Gerindra dan Golkar. Survei SPIN dilakukan pada 22 November-1 Desember 2021 dengan total jumlah responden 1.670, berusia minimal 17 tahun yang tersebar di 34 provinsi, dengan metode multi-stage random, tingkat kepercayaan 95 persen dan margin of error sebesar ± 2,4 persen.

Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara langsung dengan bantuan

kuesioner. Kontrol kualitas 10 persen dari sampel. Teknis survei dilakukan secara tatap muka dengan tetap mengedepankan protokol kesehatan.

Sementara itu, Direktur Eksekutif KedaiKOPI, Kunto Adi Wibowo, mengungkapkan hasil survei yang dilakukan leb-anganya. KedaiKOPI membuat beberapa simulasi pasangan calon presiden dan calon wakil presiden pada Pilpres 2024.

Di mana jika ada dua pasangan calon yakni Anies Baswedan - Airlangga Hartarto dan Prabowo Subianto - Puan Maharani, maka Anies-Airlangga diprediksi bakal memenangkan Pilpres dengan perolehan 57,1 persen. Sementara Prabowo-Puan 42,9

persen.

Hal tersebut disampaikan dalam laporan survei Opini Publik Menuju 2024 yang disiarkan melalui akun YouTube Survei KedaiKopi pada Minggu (19/12).

Pertanyaan yang diberikan kepada 1.200 responden terkait peluang dari pasangan Capres dan Cawapres di Pilpres 2024 adalah sebagai berikut: “Jika terdapat nama-nama pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden berikut, pasangan mana yang akan anda pilih?”

Di simulasi pertama ada nama Anies Baswedan bersama Airlangga Hartarto memiliki perolehan suara paling tinggi yakni 57 persen. ● mar

Saat Pastor Menikahkan...

kepada para tamu, dan menjelaskan bahwa itu bukan kebetulan. Menurutny, justru sang mantan pacar yang menyebarkan hal itu, setelah memberitahu dia tentang pertunangannya.

Pasangan itu setuju bahwa itu adalah ide yang bagus untuk konten di platform sang pastor “Saya telah menikahkan banyak pasangan, tetapi hari ini saya berkecangg karena gugup, Korina adalah mantan pacar saya,” ujar Sulit secara gamblang dalam upacara perkawin-

nan itu melansir Newsweek. “Ini memalukan, kita hidup di media sosial. Tapi saya tidak akan menghentikan pernikahan, itu hanya terjadi di film.”

Saat Sulit menjelaskan bagaimana itu terjadi, kot-bahnya ini disambut dengan tawa dan tepuk tangan. “Anda mungkin memperhatikan di monitor bahwa Korina juga gugup, bukan karena pernikahannya, tetapi karena apa yang mungkin saya katakan sekarang. Dia juga gugup, apakah

saya akan muncul,” candanya.

“Sebelum hari ini Korina mengirimiku pesan, saat dia dan Manuel bertunangan.” “Sekarang dia mulai gugup. Dia menunjukkan cincin pertunangannya via chat. Dia mengatakan kepadaku bahwa itu akan menjadi konten yang bagus untuk vlog saya.”

Sulit dan Korina bertemu ketika mereka masih muda di gereja. Meskipun berpisah, mereka berdua bahagia dengan kehidupan yang mereka jalani. Sulit juga mendoakan Korina dan suami

barunya, Manuel, kehidupan baru yang indah untuk maju bersama.

Dia melanjutkan: Masa lalu adalah masa lalu, kan, Korina? Kami memiliki kehidupan kami sendiri sekarang, saya seorang pastor dan Anda akan menikah. “Saya bertanya apakah dia bahagia dan dia menjawab, sangat bahagia. Dia berkata Tuhan membawa Manuel ke dalam hidupnya.”

“Saya harap Anda memiliki kehidupan yang bahagia dan indah bersama. Mereka mengatakan

bahwa pernikahan bukan antara dua orang tetapi antara tiga, yang ketiga bukan saya, tetapi Tuhan. Tuhan akan menyertai Anda dalam pernikahan Anda.”

Video streaming langsung asli telah dihapus dari halaman Facebook Sulit. Video tersebut juga tidak lagi tersedia di halaman Youtube-nya. Menurut ABS CBN News, Sulit dan Korina memutuskan untuk menjauh dari perhatian yang mereka terima setelah video itu menjadi viral. ● osm

Ilmuwan Mengembangkan Vaksin HIV Berbasis mRNA

JAKARTA (IM) - Dalam sebuah riset baru terhadap hewan, vaksin HIV berbasis messenger RNA, atau mRNA, menunjukkan harapan. Riset ini dilakukan oleh ilmuwan dari National Institute of Allergy and Infectious Diseases (NIAID) Amerika Serikat.

Menurut peneliti, vaksin aman digunakan dan dapat mendorong pembentukan antibodi yang diinginkan serta respons kekebalan terhadap virus mirip HIV. Hasil yang terlihat pada kera rhesus yang menerima vaksin diikuti inokulasi booster menunjukkan bahwa hewan 79% lebih rendah terinfeksi virus simian-human immunodeficiency (SHIV) dibandingkan dengan hewan yang tidak divaksinasi.

“Vaksin mRNA eksperimental ini menggabungkan beberapa fitur yang dapat mengatasi kekurangan vaksin HIV eksperimental lainnya dan dengan demikian mewakili pendekatan yang menjanjikan,” kata Direktur NIAID Anthony S. Fauci, dilansir Science Daily.

Vaksin eksperimental ini bekerja seperti vaksin mRNA Covid-19. Perbedaannya, vaksin ini memberikan instruksi berkode untuk memproduksi dua protein utama HIV, yakni

Env dan Gag. Sel otot hewan yang divaksinasi akan merancang kedua protein tersebut untuk menghasilkan partikel mirip virus (virus-like particle atau VLP) yang dipenuhi dengan banyak salinan Env di permukaannya.

Meski protein ini tidak dapat menyebabkan infeksi karena tidak memiliki kode genetik HIV lengkap, VLP ini cocok dengan HIV yang menular secara keseluruhan dalam hal merangsang respons kekebalan yang sesuai.

Ekperimen ini dimulai pada minggu ke-60, hewan divaksinasi dan kelompok kera yang tidak diinokulasi terpapar SHIV setiap minggu. Vaksinasi dilakukan melalui mukosa dubur.

Setelah 13 kali inokulasi mingguan, dua dari kera yang divaksinasi tetap tidak terinfeksi. Hewan lainnya yang juga divaksinasi mengalami keterlambatan infeksi, rerata terjadi setelah 8 minggu. Sedangkan hewan yang tidak diimunisasi menjadi terinfeksi rerata setelah tiga minggu. “Kami sekarang menyempurnakan protokol vaksin ini untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas VLP yang dihasilkan. Ini dapat lebih meningkatkan kemanjuran vaksin,” imbuh peneliti.

Selain itu, peneliti juga berencana melakukan uji coba Tahap 1 terhadap sukarelawan dewasa yang sehat. ● tom

Awas! Marah atau Kesal Bisa Menyebabkan Stroke

JAKARTA(IM) - Emosi seperti marah atau kesal bisa menyebabkan stroke. Temuan ini berdasarkan sebuah studi global baru yang meneliti penyebab stroke telah menemukan bahwa satu dari 11 orang yang selamat mengalami periode kemarahan atau kekecewaan dalam satu jam.

Dilansir dari Health Shots, Sabtu (18/12) penelitian yang dipimpin bersama oleh NUI Galway dan diterbitkan dalam European Heart Journal, juga menemukan bahwa satu dari 20 pasien telah melakukan aktivitas fisik yang berat.

Pemicu yang dicurigai telah diidentifikasi sebagai bagian dari studi interstroke global, proyek penelitian terbesar dari jenisnya. Ini menganalisis 13.462 kasus stroke akut, yang melibatkan pasien dengan berbagai latar belakang etnis di 32 negara. “Pencegahan stroke adalah prioritas bagi dokter, dan meskipun ada kemajuan, masih sulit untuk memprediksi kapan stroke akan terjadi. Ban-

yak penelitian yang berfokus pada paparan jangka menengah hingga jangka panjang, seperti hipertensi, obesitas, atau merokok,” kata Andrew Smyth selaku Profesor Epidemiologi Klinis di NUI Galway dan salah satu peneliti utama.

“Studi kami bertujuan untuk melihat paparan akut yang dapat bertindak sebagai pemicu,” sambungnya. Penelitian ini menganalisis pola pada pasien yang menderita stroke iskemik, jenis stroke yang paling umum dan terjadi ketika gumpalan darah menghalangi atau menyempitkan arteri yang menuju ke otak, juga perdarahan intraserebral, yang lebih jarang terjadi dan melibatkan perdarahan di dalam otak.

Menurut Smyth, kemarahan atau gangguan emosional dikaitkan dengan sekitar 30 persen peningkatan risiko stroke selama satu jam setelah episode. “Itu datang dengan peningkatan yang lebih besar jika pasien tidak memiliki riwayat depress. Peluangnya juga lebih besar bagi mereka yang tingkat pendidikannya lebih rendah,” jelasnya. ● tom

SAMBUNGAN

16 WNI Korban...

perluan,” katanya.

Komunitas maritim, terutama nelayan, diimbau menanggulangi aktivitas di laut sekiranya keadaan cuaca bertamabah buruk dan senantiasa paka kepada peringatan-peringatan cuaca yang dikeluarkan Kantor Meteorologi Malaysia, terutama kepada berbagai perahu kecil.

Sebelumnya, Dubes RI di Kuala Lumpur Hermono mengatakan 11 orang korban kapal terbalik yang meninggal di sebelah tenggara Tanjung Balau, Kota Tinggi, Johor adalah Warga Negara Indonesia (WNI). Saat ini korban tewas telah diketahui 19 orang Para korban, kata dia,

diduga akan mencari pekerjaan secara ilegal di Malaysia.

“Menurut informasi dari penumpang yang selamat, penumpang kapal yang berangkat dari Tanjung Uban adalah WNI,” ujar Hermono ketika dikonfirmasi di Kuala Lumpur, Rabu (16/12).

Dia mengatakan dari 50 orang penumpang, sebanyak 11 orang sudah diketemukan jenazahnya dan terdiri dari tujuh laki-laki dan empat perempuan sedangkan 14 orang yang selamat terdiri dari 12 laki-laki dan dua perempuan. Tetapi informasi terbaru, ujar dia, dari 14 yang selamat tersebut delapan orang sebetulnya adalah warga yang mau kembali ke Indonesia. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK : M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI : A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR : Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG : Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI : Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECRAN : Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (Isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM